

# Particularités de l'Islam

Entrons dans le vif du sujet des « particularités » de l'Islam.

D'abord, outre ce qui précède sous le titre « *Préhistoire* », il est bon de parcourir notre « **Autour de l'Islam** » (novembre 1998, volume VI, spécialement depuis page 178). Ensuite rappelons que des « particularités » ne sont pas l'essentiel ! Ainsi, il y a quelques **grandes formes** de la Religion qui se valent absolument sur le fond. Ces formes sont au nombre de **cinq** : celles d'**Hésiode** et de **Confucius**, celle de **St Paul**, et celles de **Mahomet** et **Bouddha**, par ordre chronologique. C'est simple, si Dieu il y a, on ne le découvrit pas partout au même moment. Et puis, la Religion devant parcourir un cycle de développement « du Simple au Pur », la naissance d'une forme s'opère dans un environnement social nécessairement tout autre.

---

La grande particularité dont se réclame l'Islam est de déclarer Mahomet **le « sceau des prophètes »** (1) : Khâtim al-anbiyâ (الخاتم الْأَنْبِيَاءُ).

Je note en passant que **Manichée** (216-277/crucifié), rompant avec le Matérialisme persan (240), et qui eut pendant 10 ans St Augustin pour disciple (373-382 (19 à 28 ans)), proclama – à la lettre – la même prétention que Mahomet. Il faut savoir aussi que Abû Sufian, père du Calife Mu'âwiya (610/658-680), fut un adepte de Manichée.

## PARADOXES

■ Christianisme. Il **perfectionne** la Religion « hellène ». **OR** : Il exalte Yahvé pour affirmer par l'allégorie la légitimité « intemporelle » de l'Église qui trahit l'Observance Matérialiste de l'Israélisme. Et il calomnie Zeus, en taxant de Païens idolâtres ses fidèles, pour piller leur Mentalité Spiritualiste qui seule justifie sa Théologie dogmatique.

■ Islam. Il **fonde**, lui, la Religion qui dénonce frontalement le Matérialisme Parental de Quraysh (tribu) et des arabes et autres gens des déserts. Mais on n'est pas pour autant dans le cas d'un peuple à l'Asiatisme abouti qui surmonte le précipice qui le sépare de Dieu. On peut au contraire être surpris qu'une forme « exemplaire » de la Religion paraîsse quelques 14 siècles après Hésiode/Confucius ! (-750/+625).

---

Soyons clairs quant au **contexte** qui amène Gabriel (جَبْرِيلٌ) (l'Esprit Fidèle : آلامین) ou **الروح** (à illuminer Mahomet (610), lequel se lance bouillant prêcheur d'Allah à la Mecque en 612. Pensez donc :

■ **D'un côté**, nous sommes au temps de la fin de nos Mérovingiens (420-752, 150 ans après Clovis – 465/481-511). Le Monde grouille carrément de parentaux, qui sont même présents au sein de la Byzance chrétienne et des T'ang confucéens (618-907) ; d'autant que l'Empire Perse Néo-Zoroastrien des Sassanides (224-642) est Matérialiste !

■ **D'un autre côté**, en Arabie, le Hijâz (حجّاز) et la route des caravanes – vers le Yémen en hiver et la Syrie en été – sont irréversiblement contaminés par le spiritualisme étranger ; si bien qu'Allah se décide à aviser son prophète « en **langue Arabe** pure » (لسان عَرَبٍ مُّبِين) – pas arabo-araméen (2), ni simple objet de concours de Poésie...

**Dans le même sens** : des « hérétiques » chrétiens sont réfugiés dans toute la contrée : Nestoriens, Eutychiens, Manichéens, Sabéens (3), etc. Le cas des Israélites est complètement à part (4).

---

*Aîné de Dom Deschamps*

**A VOTÉ**

30.08.2019

---

(1) Sourate 33 : 40 = La Coalition (الاحزاب). Quant à ce titre, jouissons de la science de Kazimirski : nom des « peuplades qui ont eu chacune un prophète, qui ont été exterminées pour n'avoir point cru à leur mission – telles 'Ad (عاد) et Themoud (ثمود) ».

(2) De plus, « inimitable » (إعْجَانٌ ؛ الْقُرْآن). L'Islam est alors Foi SIMPLE, qui recycle la puissance parentale de l'Oral. Le Livre (Coran) est Verbe de Dieu incarné comme Écrit, Fils de l'Esprit Absolu. Donc l'arabe RÉVÉLÉ est bien plus qu'une « langue ».

(3) Baptistes « chrétiens de St Jean » ? (يَحْيَى)

(4) Il y a plein de colonies juives dans l'ouest de l'Arabie (dont Médine !).